

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 4. Dezember 2018

Leerstehende Gewerbe-Immobilien/Flächen Meldungen an die Wirtschaftsförderung in Mainhausen

Um die ortsansässigen Eigentümer bei der Vermittlung ihrer leerstehenden Gewerbeimmobilien zu unterstützen und interessierte Unternehmen, die in den letzten Wochen durch den Ausbau der Deutschen Glasfaser vermehrt anfragen, auf passende Flächen hinweisen zu können, nimmt die Gemeindeverwaltung Mainhausen ab sofort sämtlichen gewerblichen Leerstand im Ortsgebiet auf.

„Nach Meldung der entsprechenden Fläche/Immobilie, wird diese durch die Verwaltung in das online-basierte kommunale Immobilienportal (KIP/www.kip.net) überführt, wo sie anschließend frei abrufbar sein wird. Zudem greift die Wirtschaftsförderung bei direkt bei ihr eingehenden Flächengesuchen auf diese Datenbank zur Investorenbetreuung zurück“, erklärte Bürgermeisterin Ruth Dissler.

Die Aktualisierung der eingestellten Angebote bei möglichen Veränderungen (z.B. erfolgreiche Vermittlung) wird ebenfalls von der Gemeindeverwaltung übernommen. Sämtliche Dienstleistungen erfolgen dabei für die Eigentümer kostenfrei. Von diesem Angebot ausgeschlossen sind reine Wohngebäude, Ferienwohnungen und landwirtschaftliche Betriebe.

Alle Eigentümer von gewerblichen Flächen/Immobilien in der Gemeinde Mainhausen sind somit eingeladen, nun ihren Leerstand in möglichst hohem Detaillierungsgrad der Wirtschaftsförderung Mainhausen zu melden und damit dem Leerstand der Gemeinde jetzt entgegenzuwirken.